

芝谷地湿原の植物 ⑨



ミズオトギリ (オトギリソウ科)

ミズオトギリは芝谷地の木道付近の水が浸つているところに広く見られます。名の水オトギリは湿性の植物を表しています。

オトギリソウと言えば黄色の花と決まっているように思いがちですが、この花は紅色です。

花が咲く時間も、一般的のオトギリソウは朝に咲いて午後にしほむのですが、このミズオトギリは午後3時か4時ごろに咲いて、1日だけの花です。頂から下へと咲き移ります。

秋早くから美しく紅葉します。

文・菅原キサ 写真・山田政一

編集後記

□今年もあと半月。歳をとると一年が早く過ぎていくように思います。でも、皆さんの中には一日一日をとても長く感じているかたも多いのではないかでしょうか。高校や大学を目指しているかたがたは特にそうだと思います。風邪をひかないよう気をつけて、頑張ってください。(ま)

□今年も残すところあとわずかとなりました。暗い事件が多くった年でしたが、皆さんにとってはどんな一年だったでしょうか。

皆さんに親しまれる広報を目指し四月からいろいろ工夫してきたつもりですが、ご期待に添えたかどうか疑問なところです。

よいお年をお迎えください。(咲)

□毎年この時期になると街じゅうにクリスマスソングがあふれ、きらびやかな飾りが目を楽しませてくれます。テレビもラジオもクリスマスの話題一色。でも、イヴが来るころには食傷気味になっちゃうんですよね…。

食傷といえば、忘新年会が続くこの季節、飲み過ぎ食べ過ぎによる肥満にはくれぐれもご注意を。よい年をお迎えください。(ゆ)

■広報おおだて 平成7年12月16日号(No643)

発行/大館市 〒017秋田県大館市字中城20番地

☎ 0186-49-3111

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)



広報おおだては再生紙を使用しています。